



8 Pièces

Réf. LCDA240049

10 938 €

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa provençale, entièrement rénovée qui bénéficie d'une très belle vue sur la mer. Subtile mélange de vieille pierre, mobilier de collection et décoré avec goût, cette propriété dispose d'un salon d'été avec sa cuisine totalement équipée donnant sur une spacieuse terrasse et la piscine, un second salon, une salle à manger et une magnifique cuisine, ainsi que cinq chambres en suite et deux buanderies. Un terrain paysagé avec deux piscines, un pool house et un parking complètent cette jolie propriété.

Beautifully renovated Provencal style villa with stunning sea views. A subtle blend of old stone, vintage furniture and tasteful decoration, this property features a summer reception room with its fully equipped kitchen opening onto a spacious terrace and the pool, a second reception room, a dining room, a magnificent kitchen, as well as five en suite bedrooms and two laundry rooms. Landscaped grounds with two swimming pools, a pool house and parking complete this attractive property. Prices vary according to the rental period: please consult us for any pricing requests. Please note that ...

## **SAVILLS CAP D'ANTIBES**

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

